

灼熱の砂漠、草原、山々、  
シベリアの凍土...  
環境いろいろ、  
文化もいろいろ!



# 中央ユーラシアを知ろう!

月間

府中国際交流サロンDIVE×東京外国語大学中央ユーラシア研究会合同企画

展示開催期間 .....

2020

日時

12月1日(火)-12月28日(月)

場所

DIVE サロンスペース

入場

無料(土日祝開場)

中央ユーラシア研究会メンバーによる  
留学体験・各国紹介プレゼンテーション ..... いずれも14:00-15:00

12/13(日)

ウズベキスタンの  
都市・生活・文化  
紹介

プレゼンター 山中 里紗

12/19(土)

僕が見た(旧)ソ連

プレゼンター 滝本 理貢

12/20(日)

1時間で知る  
ブルガリア

プレゼンター 網谷 晃樹

旧ソ連バッジ、ウズベク  
ポーチなどご当地グッズ  
の販売もあります!

12/13・12/19・12/20

主催  
申込

国際交流サロンDIVE



<https://forms.gle/Sq34vFjq37TmcUGe7>

またはお電話/メールでDIVEまでお申し込みください。

☎ 042-319-9703(内線219)

✉ [dive@fuchu-platz.jp](mailto:dive@fuchu-platz.jp)

申込専用フォーム



当日は、DIVEサロンスペースで開催しますが、感染防止の観点からプレゼンテーションは会場の定員を制限(5~10人程度)するため、オンライン参加をご希望の方はこちらから申し込みをお願い致します。

# 「中央ユーラシア」とは .....

「中央ユーラシア」が示す範囲には明確な定義がありませんが、おおよそ、チュルク諸語(トルコ語の仲間の言語)や、モンゴル語派(モンゴル語の仲間の言語)の言語が話されている、ユーラシア大陸の内陸部を指すことが多いようです。歴史的には、都市に住む人々の他に、草原地帯で遊牧を生業として生活する人々がいた地域です(現在は多くありません)。シルクロード交易や、大国の覇権争いによって多種多様な文化が持ち込まれた地域であり、現在の「中央ユーラシア」も、文化や宗教や言語は地域によって様々です。

地理的には大きいですが、日本人にはあまり親しみのない地域であるというのが現状です。

今回の展示では、中央ユーラシア研究会のメンバーが留学で訪れた、シベリア、中央アジア、コーカサス地方、バルカン半島を「中央ユーラシア」として定義し、展示をおこないます。現地の雑貨や写真、学生のプレゼンテーションを通して、この地域に親しみを持っていただけると嬉しいです。

## 中央ユーラシア研究会 団体紹介 .....

東京外国語大学中央ユーラシア研究会は、ロシア語・中央アジア地域を専攻としている学生を中心として活動しているサークルです。中央アジア・ロシア・東欧・カフカースなど、ユーラシア大陸中央部の各地の文化や社会を、東京外国語大学の学園祭「外語祭」で紹介しています。2018年に先生方やOBOGの協力のもと輸入したキルギス製の遊牧民のテント「ユルタ」は外語祭の名物となり、来場されるお客様から好評を博しています。



## プレゼンター紹介 .....

12/13(日)

山中 里紗 Yamanaka Risa

ウズベキスタンの都市・生活・文化紹介

主要観光地だけでは分からないウズベキスタンの街並み・生活・文化をお伝えします。

「観光地だけでは分からないウズベキスタンを垣間見よう」  
2015年4月から2020年3月まで東京外国語大学国際社会学部中央アジア地域(ロシア語)専攻にて、ロシア語、ウズベク語、中央アジアやロシアの歴史・文化などを学ぶ。途中、2017年9月から2018年6月までウズベキスタンのタシケント国立東洋学大学に交換留学。2020年4月より東京外国語大学大学院博士前期課程に在籍。研究分野はウズベキスタン、特にタシケントの建築史。



12/19(土)

滝本 理貢 Takimoto Riku

僕が見た(旧)ソ連

ソ連を東スラヴ、中央アジア、カフカースに大別して、歴史、政治、文化、観光等の観点から紹介します。

「日本で知られていない旧ソ連各地の今の様子をお話しします」  
1996年府中市生まれ。府中市立本宿小学校卒業。2016年東京外国語大学入学。旧ソ連領のロシア以外の国に特に関心があり、2018年からウズベキスタン共和国外務省の大学に留学。



12/20(日)

網谷 晃樹 Amitani Koki

1時間で知るブルガリア

ブルガリアの歴史・文化等を、留学の体験も交えつつ、ヨーグルト以外にもたくさんの魅力がある地域であることをお伝えします。

「ヨーグルト以外もおもしろい国です!」  
2016年、東京外国語大学言語文化学部(ロシア語専攻)に入学。しかし、2017年に始めたブルガリア語の面白さに惹かれ、2018年9月から2019年7月まで、ブルガリアのソフィア大学に交換留学。現地でブルガリア語を学ぶ。現在、言語文化学部4年次に在学中。

